



AMÉNAGEMENT, GRANDS PROJETS, VILLE DE ROANNE

BORDS DE LOIRE : BIENTÔT LA FIN DE LA MÉTAMORPHOSE

Le grand projet de réhabilitation urbaine des Bords de Loire aborde ses derniers travaux.

Publié le 12 octobre 2020

Roanne



Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils





Cet été, **deux kiosques ont été installés** sur la **place Aristide-Briand**. Leur ossature en bois rappelle la structure de la passerelle posée fin

juin au-dessus de l'embouchure du Renaison. L'un d'eux hébergera notamment un espace restauration. Dans l'attente des finitions à l'intérieur, les menuiseries extérieures des bâtiments, qui posséderont chacun une terrasse, sont terminées. Plus loin, **le miroir d'eau de la place (325 m²) a été mis en eau pour la première fois début septembre.**

Pour **rejoindre le bas-port, marches et garde-corps d'un escalier métallique ont été mis en place.** Autre nouveauté, **deux toboggans en inox** permettront de glisser d'un plateau à l'autre, le long du mur du quai.

Sont encore **attendus le coulage des allées béton**, une **traversée pour rallier le pont SNCF**, des **semis et autres raccordements autour des deux immeubles** privés à l'arrière du site à la reconquête du fleuve.

Inauguration au printemps 2021 !

Durant les travaux, l'accès au site et à la passerelle est strictement interdit au public !



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

